

Cet après-midi a lieu l'anniversaire des 50 ans du Pôle France de Strasbourg. **Samedi 5 avril 2025**

Depuis un demi-siècle, cette structure emblématique accompagne et forme des judokas vers le plus haut niveau, contribuant au développement du judo français.

L'Espérance 1893 Judo a toujours été liée à cette belle aventure, en y envoyant certains de ses meilleurs éléments. Pour ne citer qu'eux, Antz, Dolega, Boukail, Belkhala, Louchene ont tous évolué au sein du Pôle, parmi bien d'autres encore, et ont marqué l'histoire du club et de la structure.



À l'occasion de cet anniversaire, le Pôle a réuni anciens et actuels judokas passés par ses tatamis. Un moment riche en émotions, en souvenirs et en belles retrouvailles.

Deux d'entre eux m'ont d'ailleurs envoyé des photos que je partage avec vous avec grand plaisir. Ces images témoignent de l'importance de cette structure dans le parcours de nombreux athlètes.

Un grand bravo au Pôle France de Strasbourg pour ces 50 années d'engagement au service du judo. Et merci à tous ceux qui, de près ou de loin, continuent de faire vivre cette belle dynamique